## 二中校区C S情報

# つむかる

2024 1.26 No.30

~学校・家庭・地域、みんなで子どもたちを育てよう~

## 地域で活動する方との交流

12月23日に中浜小学校の子どもたちが、境港身体障がい者福祉協会さんの卓球バレークリスマス交流会に参加し、スポーツを通して楽しい交流ができました。サプライズでサンタクロースに扮した伊達憲太郎市長からプレゼントを受け取り子どもたちは大喜びでした。参加者の皆さんありがとうございました。





卓球バレーを楽しむ様子 サプライズサンタさんとトナカイさん

# 新学期を気持ち良く過ごすために

今年度、150周年を迎えた中浜小学校に、48年前の卒業生が集まり、母校のために、ペンキ塗りをしていただきました。「後輩たちのために、気持ち良かった。」「腰が痛くなったけど、綺麗になって良かった。」と言う声が聞かれました。参加して下さった皆さんありがとうございました。





中浜小学校低学年入口作業の様子

作業後

#### かけ算九九道場

中浜小学校で、2年生の「かけ算九九道場」が行われ 地域の方に、お世話になりました。子どもたちは、大きな 声で覚えた九九を聞いてもらい、合格シールを貼ってもら いました。





中浜小学校九九道場の様子

# コミュニティスクールパンフレット完成

境港ロータリークラブさんの「ふるさと発信!ひと・まち・しごと」事業で、境港第二中学校区のコミュニティスクールガイドブックと啓発ポスターを作っていただきました。1月 18 日に、第二中学校で贈呈式が行われました。





ロータリークラブ会長赫太郎さんと下西三宝校長

### 地域で育つ

三学期が始まり、余子公民館放課後子どもタイムには、たくさんの子どもたちがやって来ます。なかには、まるで家で宿題をしているような光景も見られます。公民館の皆さん、ボランティアの皆さんいつもありがとうございます。



公民館にこたつが登場

# 伝統行事の継承

各地区伝統行事に元気に子どもたちが参加しました。



竹内とんどさん神事町内巡

## シークレットベース誠道

次回は2月14日に焼きドーナツをつくります。テスト勉強を誠道公民館で頑張ってみませんか?中学生の参加を待っています。



文責:地域学校コーディネーター小笠原友子